

Protokoll Vorstandssitzung 21.05.2024

Sitzung	21. Mai 2024, 18:50-19:30, HG F 50.3
Anwesend	Julie Nussbaumer (JN), Samuel Sutanto (SSu), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG), Martin Zahariev (MZ), Thomas Herzog (TH), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurm (JZ), Clemens Walter (CW)
Abwesend	Jonathan Jelenik (JJ)
Gäste	Klara Sasse (KS)
Sitzungsleitung	JN
Protokoll	MZ, JZ

Julie begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2024-05-13

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

JN: Vorstandsreise: Programm wird vorgestellt. Wir gehen nicht ins Militärmuseum. Am Sonntag gehen wir noch in einen Escape Room.

JN: Bezüglich der Palästina Proteste, der VSETH muss eine neutrale Meinung einnehmen und hat dies auch getan.

Der Vorstand unterstützt die Stellungnahme des VSETH grundsätzlich.

JN: PAKETH: Fast alle Fachvereine haben für 4 Wochen Prüfungsvorbereitung abgestimmt am FR.

SS: Wieso sind nicht klar 4 Wochen empfohlen in der Stellungnahme vom VSETH, sondern die Varianten und wie viel Stimmen sie jeweils erhalten haben.

KS: Da nicht alle Fachvereine dafür waren, 4 Wochen zu machen. Es ist egal, wie klein der Fachverein ist, wir müssen sie auch beachten.

MAVT und ITET machen auch eine eigene Stellungnahme.

JN: Brauko will an einer Konferenz für Studenten Bier und beantragt 560 Euro für die Teilnahme zu finanzieren. Ist es möglich, auf Konferenzen Geld einzusetzen?

KM: Ja, sollte schon gehen, die Frage ist, wollen wir das?

CW: Der Antrag ist relativ tief und gilt auch nur dem Eintritt, nicht den Reisekosten oder der Unterkunft.

JN: Wollen wir darüber abstimmen, ob wir das zulassen?

CW: Wir sollten das dürfen, da der Vorstand entscheiden kann was mit dem Budget passiert

Beschluss: Mit 2 Enthaltungen angenommen.

Quästur

KM: Das Buchhaltungsbüro wird geschlossen, wir wechseln wahrscheinlich die Buchhaltung. Wir sind noch nicht 100% sicher, aber vermutlich machen wir bei TreuValues weiter. Wir kennen ihn und können das System beibehalten, wenn wir bei der bisherigen weitermachen, würde es teurer werden. Es wird evtl. etwas ein Durcheinander geben die nächsten paar Wochen, aber ihr solltet nicht davon betroffen sein.

KM: Die Kostenstellen-Auswertung kommt bald.

Information

MZ: Vorstands-Shirts sind bestellt.

IT

-

Kultur

JL: Für das Helfendenessen brauchen wir noch HoPo-MAVT und ER Teams Mitglieder.

HoPo ITET

TH: Grosses Dankeschön an das IT-Team. Das PVK Tool sieht wahnsinnig gut aus.

CW: Es hat lange gedauert, aber es scheint zu funktionieren.

HoPo MAVT

SS: NAGETH: MAVT zahlt im Jahr einen Betrag an nachhaltige Projekte. AMIV könnte das doch auch machen.

NG: Wir sollten es aber nicht Pflicht machen, da es zu zusätzlichem Aufwand führt.

SS: Es könnte einfach ein Topf sein, indem man einzahlt und nachhaltige Events Geld beantragen können.

JN: Wir werden einmal einen Vorschlag skizzieren. Grundsätzlich eine gute Idee.

ER

SSu: Wir haben vor ein paar Wochen eine Umfrage gemacht und das Geld bekommen. Wie danken wir der Firma und wie teilen wir das Geld auf?

JN: Wir rechnen 13 Personen à 75 Franken an die Vorstands reise, da alle Vorstände die Umfrage ausgefüllt haben.

SSu: 750 Franken gehen ans Exkursionen Budget des ER. Wahrscheinlich geht's ins Technorama oder ins Verkehrshaus. Wann genau wird noch besprochen. Wird nächstes Semester durchgeführt.

SSu: Wir sind in Kontakt mit Matlab als Sponsor

Infrastruktur

-

Varia

NG: Updates zur Ersti-Woche.

SS: Ich habe die Bewilligung für den CAB-Vorhof für das Ersti-Apéro nicht erhalten.

JN: Ich werde mit dem VSETH eine Lösung suchen.

JN: Nachfolger-Besprechung.

CW: Altes Wiki ist abgestellt.

Julie beendet die Vorstandssitzung um 19:30 Uhr